
  
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Regine Bittorf 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

 
Hannover, 22.10.2019 

 

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

   der Landeshauptstadt Hannover 

   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

 

Baumstämme im Gemeindeholz 

 

Entlang der Gemeindeholzstraße liegen seit geraumer Zeit zugeschnittene und markierte 

Baumstämme. Diese Verfallen immer mehr (Pilzbefall u. ä.). 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Wer ist Eigentümer/in der Baumstämme? 

 

2. Wann ist mit einer Abholung/Verwertung zu rechnen? 

 

 

Torsten Tegtmeier 

Fraktionsvorsitzender 

Herrenhausen-Stöcken 

Torsten Tegtmeier, Sommerfeldstr. 10, 

30419 Hannover 


